



Notre-Dame-de-Londres sera sans doute candidat à sa succession !

Les demandes d'engagement ont été envoyées aux clubs

TAMBOURIN

Les clubs qui composent habituellement les championnats Nationaux, de Ligues et de Comités, ont reçu les demandes d'engagement de leurs équipes pour la saison estivale 2021. « Nous attendons un retour d'ici le 17-19 mai afin d'établir les calendriers, le but étant de démarrer le championnat début juin » explique le président du comité départemental, Christophe Garnier. L'an passé, les championnats s'étaient étirés jusqu'en octobre, avec des équipes au complet en National 1 et 2 et en Ligue.

Les licenciés vont-ils revenir ?

Au niveau de l'Hérault, le choix avait été donné aux clubs de jouer les matches dans un format "loisir" avec des finales pour les plus réguliers. « On devrait partir sur le même volume d'équipes et de matches. Il y en a dix en N1, dix en N2. Et autant en Ligue. Le Département se faisant par poules de huit sur trois séries en messieurs et deux chez les dames. On espère remplir au moins deux poules de huit ! »

Car le président du comité s'interroge sur la (re) mobilisation des "troupe". « Est-ce que les joueuses et joueurs qui ont pris d'autres habitudes avec le Covid vont revenir ? Quand il n'y a plus de compétition, d'émulation, d'entraînement, d'autres priorités qui se posent, c'est la grande inconnue. Pour avoir échangé avec le club de Mont-

pellier qui a des équipes de catégories "d'entrée de jeu", il y a des débutants qui ont envie de découvrir et de commencer le tambourin. C'est encourageant. La question se pose aussi chez les jeunes, à savoir si ça ne va pas créer un trou d'air. Pour eux, il y aura un mini-championnat du dernier week-end de mai au premier de juillet, afin de leur proposer quelque chose alors qu'ils n'ont rien eu depuis deux saisons. »

Jusqu'à présent, comme dans tous les sports à l'extérieur, seuls les entraînements jeunes étaient autorisés. Les adultes ont suivi l'évolution des recommandations, mais à partir du 19 mai et l'autorisation pour tous de jouer à l'extérieur, ça va libérer les bras. « Quand on est dirigeant et joueur comme moi, c'est sûr que c'est un pan de son quotidien qui s'arrête. L'an passé, la saison en salle venait à peine de s'achever, celle en outdoor avait connu une journée et elle a été stoppée. Il a fallu tout réorganiser pour reprendre fin mai, jusqu'à début octobre. Là, nous sommes très contents de pouvoir retourner sur les terrains, frapper des balles, retrouver des sensations ».

Au niveau international, le championnat d'Europe des clubs est prévu en août. Des rencontres internationales jeunes suivront ainsi que le championnat d'Europe des clubs en salle, en décembre.

N. H.